



Área de Deporte

LA CARRERA 'CORRE POR UNA CAUSA' ESPERA ALCANZAR LAS 2.000 INSCRIPCIONES EN SU VUELTA PRESENCIAL

Tendrá como objetivo recaudar fondos para proyectos de cooperación de Entreculturas y Alboan destinados a Amazonía

10/03/2022.- La concejala de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, Noelia Losada, junto a y la delegada de Entreculturas en Málaga, Ágata Venzal, y el padrino de la prueba, Borja Vivas, ha presentado esta mañana la XI carrera 'Corre por una causa'. Esta prueba solidaria, que organizan las ONG Entreculturas y Alboan, quiere llegar a las 2.000 inscripciones en su vuelta presencial.

Este acontecimiento deportivo se va a desarrollar el 20 de marzo, desde las 09:30 horas con salida y llegada al Estadio de Atletismo Ciudad de Málaga y tendrá como objetivo la recaudación de fondos para la defensa de la Amazonía y los derechos de los pueblos indígenas que la habitan.

La carrera cuenta este año con el patrocinio del Área de Deporte del Ayuntamiento. Ha elegido como padrino al ex atleta malagueño Borja Vivas, como modelo para los participantes y bandera de este deporte en la historia de Málaga. En su amplio currículum deportivo destaca el subcampeonato de Europa de lanzamiento de peso en Zurich 2014, sus 17 títulos nacionales en esta disciplina y su participación en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 y Río 2016 y los Mundiales al aire libre de Berlín (2009), Daegu (2011), Moscú (2013) y Pekín (2015).

'Corre por una Causa' se ha celebrado este año de manera presencial en Madrid, Vitoria, León, Valladolid, Cádiz, Logroño y Sevilla y queda por organizarse en Córdoba, Málaga, Úbeda, Barcelona y Pamplona. Las carreras dan la opción de inscribirse en la modalidad virtual y participar en cualquier momento independientemente del lugar en el que cada corredor viva.

Dónde y cómo inscribirse

<https://correporunacausa.org/elige-tu-ciudad/>

Losada ha explicado que las inscripciones pueden realizarse en la web que también ofrece la posibilidad de sumarse con un "dorsal cero", con el que si alguien no puede correr o le vienen mal las fechas, puede apoyar igualmente la defensa de la Amazonía. Las distancias en las que se puede correr son 10km y 5km para los adultos en un recorrido por la zona oeste de Málaga, con salida y llegada al recinto atlético, mientras que para los niños y niñas, existen las



modalidades de 80, 400, 800 y 1.200 m, que se disputarán en el interior del estadio.

El atleta que no pueda acudir el 20 de marzo al estadio podrá hacerlo de forma virtual e inscribirse para correr en cualquier momento y donde al atleta le sea más cómodo participar en la distancia. Además, cuenta con una aplicación oficial disponible para iOS y Android con información actualizada, galería de imágenes y opción de cronometrar el tiempo durante la carrera virtual.

LA AMAZONÍA

Entreculturas y Alboan promueven la educación intercultural bilingüe y medioambiental, la formación en liderazgo juvenil, la promoción económica, la atención humanitaria y la protección de miles de personas de la triple frontera entre Brasil, Colombia y Perú y en toda la región Panamazónica.

La Amazonía es un territorio rico en biodiversidad y recursos naturales que están amenazados por la deforestación, los intereses militares, comerciales e industriales que afectan directamente a la comunidad indígena local que padece los impactos negativos del extractivismo. La destrucción de la Amazonía y las violaciones de los derechos de los pueblos indígenas ponen en riesgo la vida en todo el planeta.

Enlaces de interés

- Web www.correporunacausa.org
- Dossier de prensa: bit.ly/RecursosAudiovisualesCarrera

Para más información o entrevistas:

- Francisco Sibaja - 605 807 936 carrera.malaga@entreculturas.org
- Ágata Venzal Mármol - 635 346 599
delegado.malaga@entreculturas.org
- Natalia Sepúlveda Reina - 648409928
n.sepulveda@entreculturas.org